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☆☆ 秋の深まり…。～ 文化発表会・マイオピニオン・生徒集会・小学校の運動会 ～ ☆☆ 

１０月も後半に入りました。秋の行事が満載です。８日の日曜日

には午前、本校グラウンドで地元幼稚園の運動会が開催されまし

た。開会式直後の年長組の鼓笛隊（右）には圧倒されました。閉会

式では最後の団体競技、リレーに敗れ泣きやまない園児も多くい

て、気持ちのこもった感動的な運動会でした。午後は、守口文化セ

ンターにて、本校吹奏楽部の定期演奏会『チアフルコンサート』（左）が開か

れました。“最少最響” 明るく元気な樟風サウンドをたっぷり楽しみました。
満員となったエナジーホール、後援会の皆様をはじめ地域の方々に支えら

れているバンドであるとあらためて実感しました。深まる秋、２０日の文化発

表会に向け、仕上げの時期に入りました。多数のご来校をお待ちしています。 
 

◎  ２・３年生『マイオピニオン』 ～ 学年代表は、守口市スピーチコンテスト （１１月４日） に出場します。～  

６日に、３年生が『マイオピニオンクラス代表発表会』（右）を行いました。学級代

表５名が自分の思いを発表しました。タイトルを紹介すると、発表順に『共生社

会』『変』『まだチャイム鳴り終わってないから』『髪の毛』『転校してきてよかっ

た』…学校生活で感じたことや自分自身のこと、家族のこと等、中学３年生の視点

で鋭く主張、教職員の立場でハッとさせられる内容も…。樟風生の心得『時を守

り・場を清め・礼を正す』は、当然、教職員も 心がけ 行動していくことが大切です。 
２年生は１１日、『マイオピニオン学年選考会』（左）を実施。クラス代表６名が、『名

前の由来を個性に』『誠実とは何か』『笑顔のパワー』『妹が生まれてからの私の人

生』『文章という名の料理』『マルつけをする時の色はなぜ赤なのか』のタイトルで発

表しました。身近な題材や自身の体験から意見を主張、３年生に負けない勢いを感じ

ました。各学年から選ばれた１名ずつが来月、守口市南部エリアコミュニティーセンタ

ーで開かれる『守口市スピーチコンテスト』に出場します。ここ３年は中止されていま

したが、平成元年から続く歴史ある大会です。しっかりと準備し、堂々と発表して欲しいと思います。 楽しみにしています。 
 

◎  寺方南小（１０/７）・さくら小（１０/１４）の運動会を見学してきました。～ 両校ともに学年別での開催 ～  

７日に寺方南小（左）が開催。３部に分けて、３・４年、１・２年、５・６

年の順に約１時間ずつ、個人走・団体演技・団体競技を披露しま

した。保護者も都度、入れ替わって見学されていました。やはり半

年後に入学してくる６年生が特に気になり、じっくり見学しました。  １４日には、
さくら小（右）へ。こちらも３部制で、３・５年、２・４年、１・６年の順に

登場。ラジオ体操から始まり、集団演技と個人走、５・６年は学年リ

レーでした。次に６年生に会うのは１１月２９日のオープンスクール。

樟風中に来てもらって、部活動に加え授業体験も行う予定です。 
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◎  生徒集会より ～ 風紀委員会… “ ３年生学年要望『カーデガン着用』のルールは現状のまま…。” ～  
１０月２日の生徒集会。前期生徒会執行部としてはいよいよ総仕上げの集会となりま

した。委員会活動報告の内容を紹介すると、図書委員長（左）からは、メディアセンター

（図書室）の本の貸出数の発表がありました。個人・クラスの部とも１位から３位まで全

て１年生が表彰されました。風紀委員長（右）からは、１学期

の生徒総会での３年生の学年要望『教室の外でもセータ

ーやカーデガンを着たい』に対し、執行部と風紀委員会で

の話し合いの結果、現在のルールのままとすることになった

と報告がありました。ただ、結果として現状維持ではあって

も、学校のきまり（校則）について

は、今後も今回のような生徒間での話し合いも必要であると

感じており、いい機会であったと思います。会計委員長（左）か

らは、『ベルマークキャンペーン』の説明とこれまでの集計結果

の発表がありました。学習委員長からは、『夏休み学習キャンペーン』 の表彰を 次回の集会で行うと予告がありました。 
最後、生徒会長（下）からは８月２３日に、さつき学園で開催された『生徒会交流会』（下）についての報告がありました。

市内の中学校生徒会執行部が集まって意見発表・交流をする貴重な場。会長の感

想通り、他校の良い所を参考に今後の生徒会活動の幅を広げて欲しいと思います。 
 
◎   文化発表会 ～ 生徒会ｽﾛｰｶﾞﾝ 『 飛翔で限界突破 ～ 無限の表現技法 ～ 』 ～  

１０月２０日の文化発表会が近づいてきました。中間テストが終わってから学年ごと、舞台・展

示に分かれ前向き・積極的に準備を進めてきました。下の写真は各学年の取組みの様子です。 
また、教科でも舞台では英語・音楽、展示では国語・理科・英語・社会・数学・美術の日頃の授

業等での取組みを発表します。加えて部活動、コーラス部・吹奏楽部・韓来部＆多文化学級が舞台、美術部・茶道部が

展示にて活動成果を披露します。１階受付横、ＰＴＡ成人教育委員会『キャップ回収報告』もぜひ見学・体感してください。              


